
 

第 16回子ども・子育て会議の意見一覧表 
 

●勉強会（子ども子育て会議主催）及び委員自主打合せの今後のあり方

や方向性について 

 

① 自主打合せに参加すると委員間の距離が短くなり、会議では言えな

いことを話すことができるが参加者が少ないのであれば開催はしな

くて良いと思う。 

 

② 勉強会は一般の町民の参加が思ったより多いことから生の声を聞

けると言うことで座談会形式で自由参加型で継続した方が良いと思

う。 

 

③ 子ども子育て会議委員による勉強会、自主打合せは、一旦、終了と

して良いと思う。新制度施行前は、国からの情報も少なく、委員も「子

ども子育て支援法って何？」という状況であり、計画策定のためには、

委員が新制度の理解をすること、制度を町民へ周知し、声を拾うこと

が必須作業であり、自主打合せや勉強会は必要であったが、勉強会等

の目的、成果は得られたと思うので、一旦、終了で良いのではないか。 

 

資料８ 


